



# 岩江中だより

第25号  
 発行日:平成26年10月24日  
 発行:三春町立岩江中学校  
 電話:0247-62-8290  
 FAX:0247-62-8380  
 E-mail:school@iwae-ifs.ed.jp

学校経営基本方針『こころ豊かに』～共に語り合い、共に学び合い、共に成長する学校～

## 【満足感と課題を心に！ ～緑風祭が終わりました。～】

岩江中学校文化祭「緑風祭」が10月18日（土）に開催されました。たくさんの保護者やそ  
 のご家族、ご来賓の方々をお迎えしての開催となりました。子どもたちと先生方は一緒になって、  
 すばらしい文化祭にしようと、その準備段階から一生懸命取り組みました。

その努力の甲斐あって、当日は、どの発表も参観なされた方々の心を十分楽しませてくれたの  
 ではないかと確信いたします。子どもたちも満足感と次年度の文化祭への課題をもち、片づけま  
 でしっかり済ませ、成功裏に文化祭を終了することができました。ご多用の中、おいでいただき  
 ありがとうございます。その様子を写真でご紹介いたします。

- 活動計画のホワイトボードには、その日の計画や励ましの言葉がしたためられていました。



- シンボルマークはご来賓にどいていただいたのお披露目となりました。



- 各学年・学級とも、主張をもった、工夫のある、しかも実に楽しい発表となりました。



- どの子も個性的であり、その芸達者ぶりには驚かせられました。



○ PTAのみなさんの販売やバザーにもたくさんのお客様がおいでくださいました。



○ 合唱祭での各学級や学年のまとまりに感心しました。



○ 予選を見事クリアして、ダンスや漫才などの自由発表も楽しかったですよ。



○ 協力して片づけに励みました。最後まで一生懸命取り組む子どもたちでした。



### 【新人チーム、全力を出しています！ ～各種大会に積極的に参加しています。～】

3年生から部活動を引き継いだ運動部。先日の新人戦を経て、現在は、その課題の克服にむけ、各運動部の子どもたちは、競技の心構えや基礎を身につけるため練習に励み、その成果をみるため、さまざまな大会に参加しています。10月第2週末には、大会・試合が目白押しでした。

その日、まず、郡山市の富田庭球場でのソフトテニス大会県中大会個人の部を応援に行きました。なかなか岩江中ペアは見つからず、必死になって緑色のジャージを探しました。いたいた、2年生吉田さん以下ぞろぞろと部員の面々が試合に出る伊藤・小澤組の試合コートに移動しているところでした。その大会で奮闘したペアは勝ち進み、見事、県大会の出場権を獲得しました。おめでとう！県大会は11月2日（日）に、福島市あづま運動場のテニスコートにおいて行われます。県中地区代表として、がんばれ。小澤・伊藤組！

